

Buen partido el que han disputado los equipos del CV La Calzada y el RGC Covadonga correspondiente a la segunda división masculina.

El primer set comenzó muy igualado con continuas alternativas en el marcador, pero donde ninguno de los dos equipos llegó a tener una ventaja superior a dos puntos, y solo al final el equipo que dirige Dani consiguió llevarse el set por 25 a 21, gracias a su mejor acierto en el juego en la red.

El segundo set, el equipo del Grupo Covadonga que entrena Dani Castro, acusó desde el principio el haber perdido el set anterior, y si a eso unimos que el equipo fabril a penas cometía errores en este segundo set, dominando todas las acciones tanto en la red como en defensa, lo que les sirvió para anotarse con relativa comodidad este segundo set por 25 a 14.

El tercer set fue un calco al primero, muy igualado jugando ambos equipos un buen voley, donde a lo largo del mismo se vieron bonitas jugadas y una gran entrega de todos los jugadores, lo que fue premiado por el público asistente aplaudiendo a ambos equipos por el derroche y entrega que estaban demostrando sobre la cancha. Al final el set se decía por pequeños detalles a favor del equipo local por 25 a 22 y con ello alzarse con una victoria merecida.

Del partido podríamos también destacar por parte del equipo de la Calzada, su mezcla en sus jugadores de veteranía y juventud, mientras por el equipo del RGC Covadonga la juventud de todos sus jugadores.

El partido fue dirigido por los árbitros, Marta Da Cunha y Juan Bugallo, que tuvieron una buena actuación.

